



樋脇地区コミだより

発行日：令和7年6月12日

# ひわき

第223号

発行：樋脇地区コミュニティ協議会 TEL・FAX 0996-37-2090

## ♣ゴミゼロの日ゴミ拾い活動

～私たちの町は私たちできれいに!!～を合言葉に、6月1日（日）ゴミ

ゼロの日ゴミ拾い活動を実施しました。ポイ捨て禁止の旗を掲げ、塔之原全域5地区に分かれて約1時間の作業。空缶やペットボトル、生活ゴミなど歩いてみると、今も様々なゴミが落ちています。これからも、この活動を通じて一人でも多くの方々が、環境美化に目を向けてくださるきっかけになればと思います。

今年は子ども達含め、98名の方々にご参加頂きました。ありがとうございました。



ポイ捨てゼロ  
目指そうみんなの心がけ

## ★エコキヤップ・プルタブ回収分、社協搬入

日頃、地域の皆様に回収して頂いておりますエコキヤップ、及びプルタブにつきまして、5月22日(木)に社会福祉協議会に搬入致しました。今回は、エコキヤップ(73.5 kg)・プルタブ(13.5 kg)となりました。今後とも、回収へのご協力をよろしくお願ひいたします。



## ◆◆防災講座◆◆

5月26日(月)樋脇公民館で地域防災連絡調整会議後に、防災講座を開催しました。

今回は、『災害時における避難について』と題しまして、防災安全課の馬場 哲也様に講話頂きました。参加:45名

【エコキヤップ社協搬入の様子】

## これから予定

- 7月 3日(木) 役員会、第1回フェスティバル実行委員会 19時 (樋脇公民館)  
10日(木) 令和コミュニティトーク 14時~16時 (樋脇保健センター)  
19日(土) 丸山周辺整備作業 7:00~  
※環境調査(7月20日・21日／各区調整) 環境講座(7月25日予定)

### ♣【樋脇中学校から】♣

5月9日に生徒総会を実施しました。第55期生徒会のスローガンは「百花精励(ひゃっかせいれい)」です。



また、樋脇中は、昨年度校則改定も行い、生徒会活動を充実させているところです。全校生徒と職員がみんなで力を合わせて、「地域の顔になる学校」となれるよう、精一杯頑張りたいと思います。

### ✿【樋脇小学校から】✿

#### 【第79回春季大運動会】

5月25日(日)に第79回春季大運動会が行われました。去年に続き5月の開催でした。丁度、梅雨にも入り天候に悩まされました。愛校作業や準備等、多くの保護者の皆さんのおかげで実施することができました。スローガンのように「勝っても負けても心を一つに最後まであきらめないでねぱり強く頑張るひわきっ子」の姿が随所に見られました。多くのご声援ありがとうございました。

【4~6年生 Hiyawaki☆ソーラン】



自治会・地区のニュース・行事・話題はこちらまで。  
樋脇地区コミュニティ協議会

TEL・FAX 37-2090



